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平成２５年５月１８日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２５年５月１８日（土） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、宮元、今越、村田、池野 

１．議題 

①平成 25 年度教員懇談会の実施報告について 

②第一回連絡幹事会の報告について 

③夏の異業種交流会の実施要項について 

④会報こぶしへの報告・告知について 

⑤サンセットセッションの日程変更について 

⑥こぶし会総会実行委員会報告について 

⑦平成２４年度決算報告について 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

 

①平成 25 年度教員懇談会の実施報告について 

 高木会長より、「平成 25年度教員懇談会は、4月 20日（土）17:30より、今回はじめて

21号館 2階レストラン・イルソーレで実施した。教員 10名（土屋、鈴木、倉島、武市、

池田、石原、石井、勝山、熊井、中野、以上順不同、敬称略）、常任幹事 5名（高木、今

越、宮元、村井、池野）、若手幹事 1名（喜多）の合計 16名が出席した。会費は、急きょ

一律 1,000円へ変更した。議題は、以下の通りである。 

 

教員懇談会議事 

1． 連絡幹事の選出と連携強化について 

第一回連絡幹事会は、5月 17日（金）正午 21号館にて、会議室予約は中野先生がご

担当、4月 28日までに各研究室から連絡幹事一名選出を依頼した。 

2． 事業計画の告知（事業計画を配布、スケジュールを説明） 

3． 若年幹事の経工会事業への参加要請 

4． 夏・異業種交流会講師の選出 

経工会から以下候補者を紹介、水越氏と交渉中である。（4月 20日時点） 

アクトリー 水越氏、福祉施設長 今井氏、北本機材運輸 北本氏 

5． 冬・異業種交流会講師の選出依頼 

次回の冬・異業種交流会は、勝山先生がご担当。ただし一般試験担当によっては変更

の可能性がある。 

6． 穴水サンセットセッションの紹介 

事業計画では 9月 14～15日となっているが、こぶし会ゴルフコンペの日程によって

は一週ずらす（9月 21～22日）ことも検討している。 

7． 会費徴収のお願いとスケジュール 

武市先生から、「昨年度は、一部研究室で徴収に遅延がありご迷惑をかけた。今年度

はそのようなことがないようにしたい。」とあり、第二回連絡幹事会（7月 27日）ま

でに終身会費だけでも徴収したい（パーティ会費は別途改めて）旨を経工会から依頼

し、前向きにご協力いただけるとのこと。 

8． 入会記念パーティ会場の選定 

武市先生から、平成 25年度卒業生は 22～23人程度の予定とのこと。従来通りスカイ

ホテル、あるいは学食レストランを使ったほうがよいかを、人数と利便性の点で意見
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をうかがった。教員からは、どちらでも問題はないとのこと。学食は時間の制約があ

り、やはりスカイホテルを使う方向で検討することとなった。 

 

終始とても和やかな雰囲気のもと懇談は行われていたが、宴たけなわの中、学食の営

業時間の都合で残念ながら 19時でお開きとせざるを得なかった点と、料理が若干足

りなかった点は、今後の反省としたい。」との報告があった。 

 

 また、教員からの意見として、武市先生から「平成 26年度以降しばらくは、安定して

60～70名程度が会員として入会予定である。会費徴収の点では、引き続きご協力をお願

いしたい。なお、今年度から連絡幹事のとりまとめは中野先生にご担当していただく。」

との報告があった。また、石井先生から、「会費については、学生が終身会費を納付し経

工会へ入会することで、どのようなメリットがあるかを明確にしてもらえると徴収しや

すい。現状は、ホームページを見るくらいしか情報を得られない。四年生が異業種交流

会や穴水サンセットセッションに参加し、同窓会の意義を知る機会が持てるとよい。」と

の提案があり、今後機会をみて検討していくことになった。 

 

②第一回連絡幹事会の報告について 

 高木会長から「5月 17日（金）12時から、21・502室にて第一回連絡幹事会を行った。

経工会からは、高木、今越、池野の３名が出席し、教員から中野先生、学生の連絡幹事は、

７研究室のうち、5研究室（うち、熊井研は教員が代理出席）からの出席があった。（残り

2研究室は、就職活動のためやむを得ず欠席）熊井研究室の連絡幹事は決定次第後日知らせ

てもらう。連絡幹事のリーダーとして、武市研究室の野上君が選出された。同窓会事業の

紹介説明をし、入会金 5,000円及び入会記念パーティ会費 3,500円については円満に了解

が得られた。次回の連絡幹事会は、7月 27日（土）18:00よりスカイホテルにて実施する

ことが決定し、この時に入会金を持参してもらうこととなった。」との報告があり承認さ

れた。また、ie-partyメーリングリストへの参加依頼に快諾をもらい、今後の連絡は

ie-partyを利用することとなった。 
 

③夏の異業種交流会の実施要項について 

 高木会長から「次回 8月 18日（日）開催予定の夏の異業種交流会の講師は、石森幹事

からの紹介を受け、株式会社アクトリー 代表取締役 水越裕治氏に快諾をもらった。演

題は、（仮）「経営・・私の来た道」としておきたい。会場の手配は、後日粟島幹事にスカ

イホテルの会場設定をお願いする予定である。また、石井先生からの提案にもあったよう

に、試験的に今回の異業種交流会には学生にも参加を促したい。6月幹事会にて、第二回

連絡幹事会の詳細を決定したい。」との報告があり、了承された。 

 

④会報こぶしへの報告・告知について 

 高木会長から「会報こぶし夏版の発行に向け、経工会からの寄稿内容として異業種交流

会の報告と告知を検討してもらいたい。」との説明があり、池野副会長より「前回の冬の

異業種交流会の報告（熊井先生）、および次回夏の異業種交流会の告知（水越氏）を予定

したい。冬の異業種交流会の報告は、すでに経工会ホームページに掲載してある通りであ

る。夏の異業種交流会は、先の決定に従って告知としたい。」との提案があり、了承され

た。 

  

⑤サンセットセッションの日程変更について 

 高木会長より、「穴水サンセットセッションは 9 月 14〜15 日に予定しているが、14 日

にこぶし会ゴルフ大会が予定されている。サンセットセッションは、次週の 21〜22日に

変更したいと思う。池野副会長には、週明けに穴水湾自然学苑へスケジュールを確認し
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てもらいたい。」との提案があり、承認された。 

 

⑥こぶし会総会実行委員会報告について 

 池野副会長から「第 10回こぶし会総会 第一回実行委員会が、平成 25年 4月 17日（木）

18:30より行われた。実行委員長は、徳田治樹氏（扇翔会）、副委員長は、野中正樹氏（高

専）、ほか委員は 11名である。第二回実行委員会は 5月 14日（火）18:30より行われ、お

およそ以下のようにスケジュール、および各役割分担が決定した。今回は、応援スタッフ

の協力は仰がず、受付なども実行委員会メンバーでおこなうことになった。 

 

第 10回こぶし総会 平成 25年 6月 8日（土）金沢工業大学にて 

11:00～ 理事、支部委員はこぶし会事務局集合（昼食） 

11:00～ 積木会総会、11:30～ながつき会・機扇会総会 

12:00～ 実行委員はこぶし会事務局集合（昼食） 

13:00～14:45 支部代表者会議（酒井メモリアルホール） 

14:00～ 受付 

15:00～15:30 保二会、高専、大学各同窓会 

15:30～16:15 こぶし会総会（多目的ホール） 

16:30～17:30 記念講演会（同） 

18:00～20:00 懇親会（21号館 1階ラテラ） 

この後に二次会（バスでの移動、別途会費、会場は片町ぶどうの木） 

 

5月連休明けに全会員へ往復はがきで通知されている。なお、今回も各同窓会で参加者

数目標があり、経工会は 30名を目標ということである。懇親会のアトラクションは、見

応えある正伝長尾流演舞で調整中で、常任幹事各位には懇親会へも出席してもらえるよう

周囲へお声掛けをお願いしたい。」との報告があった。 

 

⑦平成２４年度決算報告について 

 今越監事より「村井会計より、平成２４年度決算書はおおよそ完成していると聞いて

いる。５月末までに監査をする予定である。」との報告があり承認された。 

  

 

以上をもって 20：00 に会は終了し、次回の幹事会を６月１５日(土)18:30 から開催する

ことを確認し、散会した。 


